
 
 
 
 
 
 

 

６８６名の難波の梅っ子！ 
校 長  清   昌 司 

１０３名の新１年生を迎え、全校児童数６８６名でスタートをして早一ヶ月が終わろうとしてい

ます。この間、１年生を迎える会や春の健康診断・測定、家庭訪問等が行われています。また、１

年生の給食も２３日(木)から始まり、毎日楽しく、おいしそうに給食を食べています。子どもは一

つひとつの行事に取り組み、様々な課題に出合う中で、少しずつ自立し社会性を育んでいきます。

そして、何よりも子どもたちにとって大切なことは、温かく包み込んでくれる家庭であります。そ

うした家庭教育におきまして、しっかりと基本的生活習慣を身につけていただき、地域の子は地域

で見守り、育てるためにも、学校・家庭・地域のよりよい連携のもと、

“学校の好きな子、先生の好きな子、友だちの好きな子”になります

よう、ご支援、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

－入学式の話（４月８日）より－ 

…１年生のみなさん、入学おめでとうございます。今日からいよいよ難波の梅小学校の１

年生です。皆さんの元気でニコニコした顔を見て、校長先生はとても嬉しくなりました。入

学式が待ちきれなかったことでしょうね。 

今日は、みなさんのために、教育委員会の先生や学校評議員、地域の皆様、中学校や幼稚

園、保育所の先生方、ＰＴＡの役員さん等、たくさんのお客様がお祝いに駆けつけて下さい

ました。 

また、難波の梅小学校のお兄さん、お姉さんや、先生方･職員のみなさんも、みんなが早

く入学してこないかなと、ワクワクして楽しみに待っていました。みんなでお礼を言いたい

と思います。言えますか？ それでは元気よく「有難うございます」と言いましょう。さん

はい、「ありがとうございます」とても元気よく言えました。 

ご来賓の皆様、本日は誠に有難うございます。高い所からではございますが、厚くお礼申

し上げます。 

小学校は幼稚園や保育所、保育園とは違います。でも、心配はいりません。難波の梅小学

校の先生方や、お兄さんやお姉さんは、みんな優しくてとても親切です。また頼りになりま

す。また学校には、楽しいことや楽しい場所がいっぱいあります。 

今日は皆さんが難波の梅小学校に登校した最初の日ですから、「がんば

り１年生」になってもらうために、校長先生から３つのお話しをします。 

１つ目は、「あいさつをしましょう」です。「おはようございます」、「こ

んにちは」、「さようなら」。「あいさつ」はあいさつをした人の気持ちが明

るくなり、された人の気持ちを嬉しくさせます。この難波の梅小学校も「あ

いさつ」で始まり、「あいさつ」で終わります。 

２つ目は、「一人でしましょう」です。自分のことは一人でしましょう。

 
 
 
 

難波の梅小ホームページアドレスhttp://www.ama-net.ed.jp/school/E04/index.html 
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今日の入学式に自分で起きて一人で服を着た人、はい手を挙げてごらん。すごいですね。感

心します。学校で使う教科書や準備物も、前の日に自分で用意をするのですよ。 

３つ目は、「お話を聞きましょう」です。先生たちのお話しを聞くことから、勉強やいろ

いろな活動が始まります。お話を聞き逃すと、次に何をしていいのか分からなくなります。

教室での勉強の時などは特にそうです。 

「あいさつをしましょう」、「一人でしましょう」、「お話を聞きましょう」、この「３つの

こと」を忘れないで「がんばる１年生」になって下さい。 

今ここからこうしてみていると素晴らしい１年生ばかりです。お話をしっかり聞いていま

す。誰も足をぶらぶらさせていません。また、お隣のお友だちとお話もしていません。びっ

くりです。感心します。皆さんのお家の人にお話をするので,少し待っていてくださいね。 

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上

げます。これから６年間、ご期待に添うよう、本校教職員一同、力を合わせ、愛情を注ぎな

がら、お子様の教育に全力を上げてまいる所存でございます。子どもは集団の中で様々な課

題と出会いながら、少しずつ自立し、社会性を育んでいきます。今後お子様のことでご心配

のことがありましたら、担任の先生に相談をしていただき、共に考えていきたいと思います。 

…さぁ、１年生のよい子のみなさん、明日から元気に学校に来て下さいね。待っています。 

 

－朝会の話（４月１４日）より－ 

５８３名のよい子の皆さんおはようございます。一年生が加わると

全校生は６８６名になります。ちょうど始業式から一週間がたちまし

たが、もう新しいクラスや学年に慣れたでしょうか。校長先生は一度

だけ前の大成中学校へ、朝に自転車で行きかけたことがありました。

でも今はそういうこともなく、この難波の梅小学校に少しずつ慣れて

きました。 

うれしいお話を二つ、気をつけて欲しいお話を一つします。 

うれしいお話の一つ目、毎朝門に立って生活委員会の人たちとあいさつをしていますが、

みんな元気にあいさつをしていることがとてもうれしいです。中にはその場に立ち止まって

頭を下げてあいさつをしてくれる人もいます。「なんてよい子でしょう」。感激です。 

二つ目、校長室の前のろう下やトイレを５･６年生の人たちが掃除をしてくれています。お

しゃべりもなくもくもくと一生懸命に掃除をしています。だから、ろう下もトイレもすごく

きれいです。まさに「もくもく掃除」です。その姿にとても感心しました。うれしい限りで

す。全校生の良いお手本にもなります。ありがとう。 

気をつけてほしいお話は、「交通事故に気をつけましょう」というお話です。交差点など

の曲がり角では必ず右左を確かめて下さい。自転車や車は急には止まれません。自分の目で

しっかりと確かめて、自分の身は自分で守るようにしましょう。 

これから少しずつ暖かくなってきます。勉強に運動に、そして習い事などしっかり取り組

みましょう。終わります。 

－参観・懇談(１６日・１７日)ありがとうございました－ 

 今年度初めての参観・懇談に、保護者や地域の皆様には多数ご来校い

ただきましてありがとうございました。 

どの学年も初めての参観ということもあり、子どもたちも幾分かは緊

張した中で、一生懸命に取り組んでいたように思います。中でも１年生

はたくさんの保護者の方々に見守られながら、一人ひとりが○くのつく言



葉について知っている言葉を出し合いながら、一生懸命に勉強しました。また、学級委員さんの選

出につきまして、役員さんには大変お世話になりありがとうございました。新たに委員さんになら

れた保護者の方々には、一年間お世話になりますがどうかよろしくお願い申し上げます。 

－１年生を迎える会をしました－ 

２４日(金)に体育館で１年生を迎える会がありました。６年生のお兄さんお姉さんに手をつない

でもらってニコニコしながら入場しました。児童会のお姉さんから始めのあいさつがあり、みんな

で「どきどきどん１年生」を歌いました。そして２年生からアサガオの種

を、４年生からは小梅ちゃんのメダルを、６年生からは手作りかんむりを

それぞれもらって嬉しそうにしていました。また３年生は「世界中の子ど

もたちが」の歌を手話とともに歌い、５年生は「妖怪体操第１」の踊りを

１年生といっしょに踊りました。1年生からは「…音楽、おどり、ゲーム楽

しかったです。楽しい会をありがとうございました。…いろいろ教えてく

ださい。遊んでください。よろしくお願いします。」と全員で言い、最後は

児童会のお兄さんから終わりのあいさつがありました。児童会役員や代表

委員会、集会委員会の皆さんご苦労さん、ありがとう。 

－体育大会について－ 

 今年度の体育大会は、６月１３日(土)[予備日１４日(日)]に、中央中学校のご厚意により中央中

のグラウンドを借りて実施したいと考えています。今、実施に向けて演技種目や雨天時の対応、中

央中での練習予定、前日リハーサル、観覧場所、駐輪場、昼食場所等について鋭意検討していると

ころであります。時期としてはちょうど梅雨時期となりますが、よいお天気になることを祈りなが

ら、子どもたちのパワーで何とか乗り切っていきたいと思います。ご支援ご協力の程よろしくお願

い申し上げます。 

－連休が始まります－ 

毎年のようにこの時期は連休があります。連休明けは通常のリズムに戻りにくく、体調も崩しが

ちになります。大人も子どもも同じですので、できるだけ子どもたちの基本的生活習慣のリズムが

くずれないようによろしくお願いします。また、５月２０日(水)に参観、ＰＴＡ総会があります。

たくさんの保護者の方のご参観と総会へのご参加をお待ちしております。 

－スクールガードさん･見守りボランティアさん･ＰＴＡ委員､役員の皆さんに感謝です。－ 

 雨の日も風の日も、寒い日も暑い日も、毎日登下校時に子どもたちの安心・

安全のために見守ってくださっている「安全ボランティア･スクールガード」

の皆さん、ＰＴＡの皆さん本当にありがとうございます。通学路によっては

自動車や自転車などの往来が多い所もあり、どれほど助けられていることで

しょう。また、ＰＴＡ役員さんにはＰＴＡ組織作りや新執行部体制作り、ま

た５月のＰＴＡ総会に向けて連日ご尽力いただき本当にありがとうございま

す。教職員一同心よりお礼申し上げます。 

 
  

 
 
 
 

５月 生活目標 

きちんと くつを そろえよう 



 
 
１日（金） 家庭訪問４ 聴力検査３年  
３日（日） 憲法記念日 
４日（月） みどりの日 
５日（火） こどもの日 
６日（水） 振替休日 
７日（木） 家庭訪問５ 聴力検査２年 

諸費引き落とし 
８日（金） 聴力検査あおば・欠席者 

内科検診１年・あおば13時半～       
１１日（月） 耳鼻科検診１・２年13時半～ 
１２日（火） 朝会 
１３日（水） 委員会活動 尿一次追加日       
１４日（木） 心電図１・４年13時半～ 
       代表委員会 
１５日（金） 諸費引き落とし 

１８日（月） 眼科検診あおば・１・３・５年 
13時半～ 

１９日（火） 児童集会（ペア組み） 
内科検診3年13時半～ 

２０日（水） 授業参観（５校時） 
PTA総会（６校時）  

２１日（木）  地区児童会・一斉下校（５校時）  
２２日（金） 眼科検診２・４・６年13時半～ 
２５日（月） 歯科検診５・６年13時半～ 
２６日（火） 児童集会  
２７日（水） クラブ活動     
２８日（木） 内科検診２年13時半～ 
       尿ぎょう虫検査（最終日） 
２９日（金） 歯科検診4年13時半～

６月の主な予定 １3日（土）体育大会  １４（日）体育大会予備日 

＊着任教職員＊ 読書力向上：石井涼子、英語支援：宮武夏樹 
 
☆クラブ活動について   

４・５・６年の児童は5月からクラブ活動が始まります。クラブの決定については、アンケートを

もとに調整します。クラブによっては、飲食や作品を持ち帰る場合等に費用を徴収する場合がありま

す。（年間５００円前後の予定）ご了承ください。クラブの費用について詳細をお知りになりたい方は、

連絡帳などでお申し出ください。 
 
☆健康診断   

後日結果を報告します。治療結果のお知らせを持ち帰りましたら、必要に応じて検査や治療を 
受けさせてください。 
 

☆ＰＴＡ総会  ２０日（水）６校時～ 
  体育館で行います。最初にブラスバンド部の演奏があります。多数ご出席下さい。 
 
☆地区児童会  ２１日（木）5校時 
  地区ごとに教室に集まって、安全な登下校について話し合い、通学路を確認しながら帰ります。 
 下校時刻に合わせて一斉メール配信を行います。 

今年度より、朝学習の時間に担任が教室で子どもたちと向き合う時間を確保するため、職員打ち合

わせの時刻を８：２０から実施することにいたしました。 
兵庫県教育委員会の施策の一つとして、「子どもたちと向き合う時間の確保」や「教職員の心のケ

ア」のことを考慮して、「ノー会議デー」や「定時退勤日」の設定を県下の各小中学校で実施してい

ます。本校でも、「ノー会議デー」や「定時退勤日」を毎週木曜日に設定し、取り組みを進めていま

すので、ご理解とご協力の程よろしくお願いします。 

５月の行事予定 



 


